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「地域社会にロータリークラブを広げて行こう」

2016-17年度 山形南ロータリークラブ会長方針
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山形南ロータリークラブ会報

大久保章宏 君
　このたび、来年度のガバナーノミニー候補者の推薦を山形南
ロータリークラブから頂戴いたしました。今回この様な役職を
受けることに当たり、いろいろとご尽力をいただきました会長、
幹事をはじめとする理事の皆様には大変ご尽力をいただいたこ
と、心より感謝申し上げます。私のような若輩者がガバナーな
どという役職にふさわしいかどうかはわかりませんが、ロータ
リーも一つの縁だなと思いまして、皆様方からご推薦をいただ
く以上、なんとかして山形南ロータリークラブの名に恥じない
ような運営ができればと思っ
ております。年度的には、青
山年度の時に担当が回ってく
るのかなと思っております。
是非皆様方からの熱いご協力
をいただきながら何とか無事
に対応させて頂ければと思っ
ております。今後ともよろし
くお願いいたします。
　
武田和夫パストガバナーから一言
　大久保章宏君がガバナーノ
ミニーに推薦されました。会
員の皆さんの多大なご協力よ
ろしくお願いいたします。

第2160回例会 2017-1 ／31（火）天気（曇り）

会長挨拶

１．先日お送りさせていただいた下期会費の納入期限が本日と
なっておりますので、よろしくお願いいたします。
２．次週２月７日㈫の例会終了後、ホテルキャッスルにおいて
クラブ協議会を開催いたします。大小委員長の皆様は上期の
ご報告と下期の計画発表をよろしくお願いいたします。

３．東京ロータリー　熊平様より「抜萃のつづり　その七十
六」が届きました。

幹 事 報 告 浅野　裕幸 幹事

委員会報告
ニコニコBOX　土田　貴英 君
奥村　健二君　来週からヨーロッパのイタリアに行ってまいります。
大久保章宏君　これから大変な事が多くなってきますが、ご協力よろしくお願いいたします。
松田　勝彦君　山形中央高校のスケート部の女子選手２人が冬期国体で優勝しました。
寺﨑　利彦君　大久保君のガバナーノミニ―を当クラブとして推薦いたしました。
神﨑　祐子君　本日の卓話をしていただきます児玉様本日はありがとうございます。
土田　貴英君　私の娘が「おーばん」のコンテストで、入賞しました。

布施　富将 君

あなたの健康法を教えてください。

本日の一言本日の一言本日の一言

質問

「毎日早起きすることが私の健康法です。
 毎朝４時30分に起きて、本を読んだり、
　　　　　　　経済番組を見ています。」

　皆さんこんにちは。今日は朝から
寒晒し蕎麦の水揚げをやっています。
そして、脱水して西蔵王の寒風の中
に晒して、紫外線を浴びて溶けては、
乾燥を繰り返して頃合いを見て、室
内に入れまた乾燥をすること１カ月
ようやく寒晒し蕎麦になります。こ
の作業は、山形には保科正之氏が、
徳川家に献上の為に長野の高遠藩で
始め、その後山形の城主になった時
に伝えられたとされ、山形では文献

に基づき40年前に始めました。試食会を開催する４月
11日には、山形南ロータリークラブ会員の方を招待して

くれることになりましたので、是非皆様楽しみに参加して
下さい。
　明日から２月です。１日はテレビ放送の日つまり初めて
NHKが1953年２月１日放送を開始したのです。今では
考えられないのですが、ブラウン管テレビでした。私の場
合そば屋でしたから、早いうちから店にあり、よくお祖父
さんがプロレスの試合観ていたのを思い出します。皆さん
如何ですか？思い出しましたか？
　さて、前回当クラブからのガバナーノミニー輩出につい
てお話ししました。その後、理事会を重ね、協議した結果、
山形南クラブとして推挙する方を大久保章宏君と致しまし
た。いかがでしょうか？会員の皆様の御承認をお願い致し
ます。

例会場：ホテルキャッスル 司会進行（SAA）：神﨑　祐子 君
点　鐘：PM12：30　寺﨑　利彦 会長 ロータリーソング：「山形南RCの歌」



本日出席・前回修正出席
会員総数

本　　日
前回修正

出席義務会員数 出席会員数 出 席 率

他クラブで
メークアップ
された会員

５３名
５３名

４１名
４８名 100％４８名

※本日の結果は２週間後に報告　　※修正は２週間前の結果報告
出席会員数÷算出会員数＝出席率
算出会員数とは?　出席義務会員＋メイク免除会員の出席者
出席会員数とは?　出席義務会員の出席者＋メイク免除会員の出席者＋メイク会員

佐々木吉嗣　　高梨　徹也　　土肥　成二　　鈴木　利明
伊勢　和正

◇２月の記念日◇

会員誕生日　三沢　　寛 君・齋藤　源七 君・長谷部成昭 君
結婚記念日　伊藤　　誠 君・中村　　篤 君・松田　勝彦 君
奥様誕生日　鈴木　政康 君・菊川　　明 君・高梨　英吉 君
企業創立記念日　金田　亮一 君・宮舘　順治 君・川合　賢助 君

相談支援事業所
プリモ パッソとは

ゲスト卓話

　一人ひとりの個性に合わせて、身体や情緒に心配
があるお子さまも一緒に「音」に親しみ楽器に触れ、
リズムにのって身体全体で表現しましょう。
　音楽プログラムを中心に、遊びや様々な活動を通
して、お子さまの健やかな育ちをご支援します。
　音楽の専門家と、療育の専門家が監修したプログ
ラムを提供しております。

　■対象児／療育を必要とする就学前のお子さま
　■提供日／火・木・土（母子分離での参加）
　■サービス提供時間／８：00～ 14：00

　音楽を通した、障がいのある方の感受性を養う支援、音楽技術を習得するための支援は、生きる力を育むこと、
それぞれの人が抱える課題解決の手段になると考えています。
　さらに中心市街地において事業所を運営し、全国的にもインパクトある、福祉サービス事業による中心市街地
活性化を実現する “地方創生の新たなロールモデル” を、山形から発信していくことを目指します。

ゲスト卓話

　音楽を通した、障がいのある

「「「「「 楽でみんなを元気に音楽でみんなを元気に音楽でみんなを元気にを元音楽でみんなを元気に音音音楽でみんなを元気に音
よる障害児支援で   による障害児支援で音楽療法による障害児支援で楽療法による障害児支援で音楽療法による障害児支援で音

発シティーをシティーをシテシテーシバーシババイバイバダイダイららダからから市街地心心市中心中心形中形中  山　 山形中心市街地からダイバーシティーを心形中心山山形中心市街地から心心市 らダ街地からダ を発中心形中心 地か地か 発信中形中心市街地山形中心市街地からダイバーシティーを発信信」」」」」

「音楽でみんなを元気に
   音楽療法による障害児支援で
　   山形中心市街地からダイバーシティーを発信」

NPO法人　アジェンダやまがた　　　 
代表理事　児　玉　千賀子 氏

音楽なかまアンジェリ
柔らかな感性の芽吹きを育む

楽なかまアンジェ
柔らかな感性の芽吹きを育む

Angeli

　一人ひとりの個性に合わせて、身体や情緒に心配
があるお子さまも一緒に「音」に親しみ楽器に触れ、
ズ

音楽なかまアンジェリ楽なかまアンジェ
Angeli

指定障がい児通所支援事業
（児童発達支援）

　幼児から18歳までの障がいのあるお子さまとご
家族の皆様が、安心して地域の中で楽しく生活がで
きるよう、右記のような相談支援のサービスを行っ
ております。
　お子さまのことでご心配なことなどありました
ら、お気軽にお立ち寄り下さい。

プリモ パッソ 支援のサービス
①お子さま・ご家族さまとの面接やご訪問
②サービス等利用計画書の提案・提供・交付及び利
用契約
③相談支援給付費申請・請求・支払い
④指定相談支援事業者との調整や届出
⑤国保連や各市町村との手続きのお手伝い
⑥継続サービス利用の支援として、モニタリングな
どの定期的な面接

援事業所
パッソとは

②

プリモ パッソ
相談支援事業所

プリモ パッソ 支
子さま・ご家族さまと
ビ

①お子

ッソ
支援事業所

Primo passo

　一人ひとりの個性に合わせて、身体や情緒に心配
があるお子さまも一緒に「音」に親しみ楽器に触れ、
リズムにのって身体全体で表現しましょう。
　自分とお友達との音を聴くことで、協調性や社会
性を育てていきます。発達障がいの専門家と音楽の
専門家が監修する音楽教室です。

　■対象児／療育を必要とするお子さま
　　　　　　（小学校１年生～ 18歳まで）

音楽なかまプリモ
お子さまの豊かな可能性を拓く

音楽なかまプリモ
お子さまの豊かな可能性を拓

Primo

一人ひとりの個性に合わせて、身体や情緒に心配
があるお子さまも一緒に「音」に親しみ楽器に触れ、
ズ

音 なかまプリモ音楽なかまプリモ
Primo

指定障がい児通所支援事業
（放課後等デイサービス）


